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! ! ! !余女士来电" 陆家浜路 !"#

弄 $#号有住户在公共楼道内堆

放大量杂物!导致环境脏乱差!老

鼠乱窜!影响居民生活"

王女士来电"场中路 %&%%弄

!' 号有居民破坏房屋承重结构

及房屋的使用性质! 并私接煤气

管道!影响楼上居民房屋安全!请

核实处理"

孙女士来电" 长寿路 "((弄

( 号有居民将消防栓圈在自家

中!请速核实处理"

柳先生来电" 大连路周家嘴

路由西往东有人在该处路口发小

广告!请核实处理"

张女士来电"双阳支路靠近双

阳路全天候有大量乱设摊现象!影

响市容和通行!请速核实处理"

郁先生来电" 浦江镇汇北村

%组 (号对面存在三四百平方米

的违法搭建!希望尽快处理"

社区全媒体 吕倩雯

志愿者 黄生睿

明日提示拆了汽修厂 开辟新河道
! ! ! !盘踞多年的汽修厂，乱搭违法建筑 $%""

多平方米，喷漆作业时产生的异味，更令周边
居民叫苦不迭。昨天上午，闵行区七宝镇对中
春路花圃路附近的奥兴汽修厂实施拆除，下
一步，水务部门将在原地新开一条河道，与周
边的几条小河相连，从而起到沟通水系、美化
河道环境的目的。
上午 &时许，记者来到现场发现，奥兴汽

修厂由两幢彩钢板结构房屋和六幢砖混结构
房屋组成，虽然建筑内人员、物品都已清空，

但四周仍弥漫着作业时留下的刺鼻油漆味。
现场指挥一声令下，两台挖掘机缓缓驶入，伸
出长臂，向一幢幢厂房砸去，伴随着阵阵轰
鸣，八座违法建筑很快被夷为平地。
据七宝镇拆违办主任王建平介绍，奥兴

汽修厂共搭建违法建筑 $#'(平方米，能同时
对数十辆汽车展开维修，但由于未采取密闭
措施，在进行喷漆作业时，油漆味四处飘散，
周边居民被呛得不敢开窗，多年来屡屡投诉。
此外，汽修厂还将多幢房屋出租给外来人员

居住，有的房间甚至一下塞进了十多人，租客
们不仅乱扔垃圾，还在屋内私拉乱接电线，用
液化气钢瓶生火做饭，存在严重的安全隐患。
此次拆除奥兴汽修厂后，七宝镇将在当

地新开通一条南北向的河道———杨新竖河，
使其与周边的毛家厍浜、杨新港、孙家弄港相
连，据了解，这三条小河都是东西流向，而且
是断头河，水环境并不理想，通过新开河道连
通后，将极大改善水动力不足问题，有效提升
水质。 本报记者 房浩

! ! ! !问"我是大场镇的居民!沪太路原石材

市场如今已被全部拆除! 改建成了大片绿

地!周边环境面貌也大大改善!请问接下来

对该区域有什么规划吗#

“五违四必”环境综合整治是今年宝山
区委、区政府重点工作之一，我们决心年内
拆违总量要突破 #)%%万平方米，特别是通
过对集中成片“五违”地区的整治，还老百
姓一个舒适安全的生活环境。截至目前，全
区已拆除违法建筑 #%&*+$万平方米，清理
违法用地 !,'!+* 亩，整治违法排污企业
()!家，取缔违法经营户 ##'&家，清退违法

居住人口 )+*万余人，消除消防生产安全隐
患 #$,)处，我们计划到年底拆违总量将突
破 #)%%万平方米。其中，沪太石材市场是
今年整治重点地区之一，占地面积约 !%%

亩，目前，#!+,万平方米违法建筑全部已拆
除，下一步将建设具有百姓休闲功能的开
放式公园，未来将成为沪太路沿线城市生
态走廊和“城市绿肺”，供市民休闲、健身。

问"我是杨泰二村居民"我在新闻上看

到张庙街道开展$美丽张庙%创建活动!老

旧小区面貌焕然一新! 居民生活环境得到

了极大改善&我想问一下!我们小区有没有

改造计划#

答"张庙街道老旧小区改造坚持“拆、
建、管、帮”原则，从去年开始，通过“微更
新”、“十小工程”等举措，对辖区内的老旧
小区进行改造，改造后的小区环境变得更
加优美、舒适，老百姓增强了获得感。今年，
在张庙街道试点基础上，我区全面开展“创
宜居宝山、建美好家园”活动，其中重点围
绕 ),!个 !%%%年以前竣工的老旧小区，从
整治违法建设、加快实事项目建设、提高综
合治理水平、发挥自治共治作用等四个方
面着手，加强小区软硬件设施建设，美化小
区居住环境，解决群众急难愁问题，完善小
区综合治理机制，努力将宝山住宅小区打
造成环境舒适、服务到位、活力温馨的“美
好家园”。杨泰二村小区建造于 #&&)年，属

于这次“创建”范围内。目前，小区正在进行
拆违，预计 '月进场施工建设，重点对小区
南大门、自行车棚、绿化、道路进行改造，并
增设晾衣架、楼道口小扶手等设施。

问"我是淞宝地区居民!有时晚上回家

绕了几圈没地方停车!想停到附近停车场!

却不知道哪里可以停#

答"这位市民反映的“停车难”问题在
一些老旧小区确实存在。前段时间，针对小
区停车需求，我们专门进行了排摸、梳理，
全区住宅小区的停车位缺口大约是 ,+$万
个。对此，我们针对性地推出了“加强综合
交通管理十项措施”，其中就解决小区停车
难题，主要有三项措施：一是小区内部挖潜
改造，通过小区综合治理增设部分停车位；
二是增设部分道路停车泊位，供周边小区
夜间错时停车；三是协商公共停车场提供
部分夜间共享车位，为周边小区服务。计划
今年增加公共停车泊位 #%%%个、道路停车泊
位 !(%%个（含 $,%个夜间泊位）、共享泊位
),%个。现在大场镇的华灵路、淞宝地区的宝
东路等 '条道路已经允许夜间停车，吴淞街
道、大华地区已经有 &个小区和附近公共停
车场结对共享。接下来，我们还要推出共享停
车 -..和淞宝停车诱导系统，到时候市民只
要路上看一看就能知道哪里还有车位，手机
点一点就能预约、支付车位和车费了。

问"我是淞南镇的居民!前段时间我看

到向阳河在整治! 整治后河道的面貌挺不错

的! 据说这是纳入这次黑臭河道治理的河道

之一!想了解一下宝山黑臭河道整治的情况&

答" 非常感谢这位市民对我区河道整
治工作的关心。根据市委、市政府的统一部
署，我区今年全面开展了城乡中小河道综
合治理工作，我们通过水质监测、现场复核
明确 !!/条河道、约 !/*公里的治理任务，
全区上下一盘棋，部门协同、条块联动，打
响了黑臭河道治理攻坚战。目前，第一批
))条已经基本完成，正在抓紧开展项目收
尾。第二、第三批 /''条段已经基本完成项
目招标并进场施工。河道整治是一项系统
性工程，我们通过两岸拆违、沿河截污、底泥
疏浚、新建绿化、增设曝气装置等手段进行
河道综合整治，从目前向阳河等一些已经完
成的河道现状来看，效果明显。河道整治完
成后，我们也将进一步深化河道管理工作，
我们也给每条河配置了河长，我本人也担
任了蕰藻浜、西泗塘、南泗塘、东茭泾、走马
塘0宝山段1的一级河长和长江口、黄浦江
（宝山段）的二级河长。接下来，我们将通过
优化两岸产业结构调整，强化雨污基础设
施建设，加大两岸人口管控，提高土地利用
效益，加大宣传力度，做实河长制和长效管
理，巩固提升整治成效，不断提升市民的环
境获得感和满意度！

本报记者 郭剑烽

创建宜居宝山 打造美好家园

区长网聊

宝山区区长 范少军

! ! ! !明天上午 '：)%2&：)%，市水
务局局长白廷辉接听“夏令热
线”来电，市民可拨打 #!)#& 反
映问题。

今日投诉夏令行动

! ! ! !横亘在申城两区中间的“断头路”，好似
一段段“肠梗阻”，长期阻塞着居民的“出行
路”。记者从市交通委获悉，为了方便居民出
行，进一步完善区域路网，今年 #%'条区区断
头路将全部开工，其中 (%条断头路将被打
通。今天上午，记者来到两处区区对街道路施
工现场，一探究竟。
上午 &时 )%分，记者首先来到中州路衡

水路路口。衡水路断头路打通施工工程已进
入收尾阶段（见图 陈梦泽 摄）。家住衡水路
的陈老伯告诉记者，原来门口是一条 !米左
右宽的老式弄堂，仅能通过一辆人力三轮车。
“原来弄堂里停满电瓶车，去四川北路只能从
武进路绕。路通之后，能省下十多分钟。”

虹口建管委（交通委）建设规划科科长陈
琼婵告诉记者，规划中的衡水路西起罗浮路，
东至中州路，长约 !%%米，规划宽度 #(米，预
计 '月可通车。通车后，将减缓周边武进路和
虬江路的交通压力。陈琼婵说，道路建成后，人
车均可通行，两区交界的面貌也将焕然一新。

#%时 *%分许，记者来到吉镇路。北起延川

路，南至清峪路，一座人非景观桥横跨西虬江。
原先，清峪路至延川路中间被西虬江河“隔
断”，环境脏乱。移交接管单位后，环卫、城管
联合整治，两段路面已恢复干净。
居民陆阿姨告诉记者，原先从清峪路走

不到延川路，必须从祁连山南路或者真光路
绕行，多走至少 #公里路。

普陀区市政水务工程建设中心工程部经
理黄冠峰表示，主桥长 !&+!!米，桥宽 ( 米，
采用全钢结构。桥台两侧接人行楼梯及推坡。
记者看到，主桥已初具雏形，钢结构吊装和焊接
工程已完成，北侧引桥结构和桥梁景观装饰正有
序开工。“整桥计划于 '月底建成打通。”
记者从市交通委获悉，今年，全市计划开

工 !(条道路，计划打通 #%条道路，将进一步
完善区域路网，方便周边居民和单位的出行。
区区对接道路（断头路）建设是市委、市政

府“补短板”、“惠民生”和“城乡一体化建设”的
重要工作，相关建设工程已列入市重大工程。
目前，本市正推进 !%#%3!%/!、!%/,3!%/$两轮
次区区对接道路（断头路）建设，共 /%'条。截
至今年上半年，已开工 ''条、打通 ,%条。今年
年底，两轮次 /%'条区区对接道路（断头路）将
全部开工，(%条道路将打通，其余道路计划将
在“十三五”期间陆续打通。本报记者 徐驰

打通“肠梗阻”完善区域路网
今年 !#$条区区对接断头路将全部开工
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